

La AMCE Santa Cecilia da la bienvenida a cinco nuevos músicos

19/11/2023



La AMCE Santa Cecilia vivió ayer por la tarde uno de sus actos más emotivos con la recogida de los cinco educandos que se incorporan a la banda. La banda fue en pasacalles hasta la casa de cada uno de ellos y, tras recogerlos, llegaron a la iglesia de Santa Ana, donde se celebró una misa en honor a la patrona de la música. Los músicos y sus familias continuaron la celebración en la sede de los Contrabandistas, donde los jóvenes tocaron varias piezas durante la entrega de sus tradicionales premios en un ambiente festivo y de hermandad inmejorable.

Los nuevos integrantes de la banda son Bruno Tortosa Ferris, percusión, de 13 años de edad; Carlos Domínguez Sanz, de 14 años, saxofón alto; Alejandro Juan Lozano, 15 años, saxofón alto; Víctor Rodríguez Colomer, 16 años, saxofón alto; y Martina Forconi Baraldi, 26 años, saxofón tenor.

la



Carlos Domínguez fue el primer músico que recogieron | J. C.

La banda recogió en primer lugar a Carlos Domínguez en la avenida de Ronda a las 17:30 horas y, desde allí, pasó por las casas del resto de los músicos, hasta llegar al templo de Santa Ana para celebrar la misa a las 19:30 horas, por lo que hizo un recorrido total de cuatro kilómetros.

La recogida de educandos es uno de los actos más emotivos de la banda. Numerosos amigos y familiares acompañan a los nuevos músicos, y es difícil reprimir las lágrimas cuando la AMCE Santa Cecilia se gira al llegar a sus casas para dedicarles sus compases.



La banda al completo con sus cinco nuevos componentes | J.C.

La fiesta continuó en la sede de los Contrabandistas en un excelente ambiente de hermandad intergeneracional hasta minutos antes de las 12 de la noche. Los nuevos músicos, como es tradicional, invitaron a una merienda al resto de componentes de la banda. Después, un grupo de jóvenes, junto con su presidente, David Mancera, actuaron para poner la música a la entrega de premios de los diferentes concursos que se celebraron el fin de semana pasado: gachamigas, fútbol y parchís. Muchos de estos músicos se encuentran estudiando el grado Superior de Música en diferentes conservatorios de España. Los jóvenes entregaron también sus premios naranja y limón, así como Miss Santa Cecilia y Mister Santa Cecilia.

El próximo sábado, día 25 de noviembre, será la primera vez que los educandos toquen con sus nuevos compañeros en el concierto en honor a Santa Cecilia, que se celebrará a las 19:30 horas en el Teatro Castelar con entrada gratuita con invitación. La banda interpretará obras de Joan Enric Canet, Alfred Reed, Jules Demersseman, Manuel Morales y Josep Miquel Martínez.



